
Brancaccio,  serve  sforzo  collettivo  sulla
sicurezza nei cantieri

5 Giugno 2025

‘Tragedia  degli  infortuni  deve essere  un tema del  Paese’  –  “La  sicurezza nei
cantieri e la tragedia collettiva degli infortuni è un tema non di questo congresso
ma deve essere un tema del Paese. Oggi abbiamo degli strumenti per mitigare
questa tragedia però ci vuole uno sforzo collettivo, ci vuole tanta formazione e
tanta cultura. È un bene che nelle scuole l’educazione civica sia stata inserita
anche  il  tema  della  sicurezza.  Però  è  importante  la  diffusione  della  cultura,  è  la
premialità, ad esempio, per le imprese che fanno formazione aggiuntiva perché
quella  obbligatoria  nel  nostro  contratto  già  è  importante  ma  se  le  imprese
investono in formazione aggiuntiva in tema di  sicurezza e anche di  qualificazione
del  lavoro  è  un  tema che  il  governo,  insieme alle  classi  dirigenti,  alle  classi
produttive, deve affrontare. Non è più possibile avere tutti questi infortuni e queste
morti”. A dirlo la presidente Ance, Federica Brancaccio a  margine del congresso
della Filca-Cisl nazionale, il sindacato delle costruzioni della Cisl.
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